



## CARTAS

## Infraestructura para el arte

En el presupuesto 2025, el Ejecutivo ha destacado la importancia de desarrollar centros culturales y bibliotecas públicas, una medida que no solo enriquece la cultura y acceso a las artes, sino que también contribuye a mejorar la calidad de vida en las ciudades.

Sin embargo, también resulta fundamental ampliar nuestra visión. Hace 20 años y con otro nivel de inversiones, el gobierno decidió promover la construcción del Estadio Techado del Parque O'Higgins (actual Movistar Arena), uno de los espacios más concurridos de la capital, albergando una amplia variedad de eventos.

Así como invertimos en obras públicas esenciales como hospitales, viviendas, escuelas y aeropuertos, nuestras ciudades también deben estar dotadas de infraestructura para el arte, lo que enriquece nuestra cultura y patrimonio.

**Álvaro Peña**

*Académico PUCV*

*Consejero del Consejo de Políticas de Infraestructura (CPI).*